Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence MZIBA1059
Prix 3990 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison a vendre (33115
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Maisons &
APPARTEMENTS

Offrez-vous un emplacement d'exception en deuxieme ligne du Bassin d'Arcachon
avec cette maison & rénover de 5 chambres. A quelques métres de la plage, cette
propriété de plain-pied offre une vue imprenable sur le bassin depuis son salon
doté d'une cheminée. La cuisine indépendante est idéale pour préparer de
délicieux repas a partager avec vos invités sur la grande terrasse ensoleillée.Cette
maison offre de nombreuses possibilités pour ceux qui cherchent a créer leur
propre espace de vie sur mesure. Avec une belle surface habitable, il y a

amplement d'espace pour accueillir une grande ...

Discover an exceptional location just steps away from the Bassin d'Arcachon with
this 5-bedroom house in need of renovation. Located only meters from the beach,
this single-story property boasts stunning views of the basin from its spacious living
room featuring a fireplace. The separate kitchen is perfect for preparing delicious
meals to enjoy with guests on the large sunny terrace.This house offers numerous
possibilities for those looking to create their own custom living space. With ample
living area, there is plenty of room to accommodate a large family, or to establish

home office ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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